



TROIS VILLAS A TROINEX

2015

Conception de projet.



Sur une parcelle étroite et longue, il s'agit d'implanter trois villas en évitant absolument de « faire des cubes gris tous identiques ». Le style résolument villageois liant tradition et modernité est ici bien présent. La grande villa, au sud, est pourvue d'une tour avec un mur trombe. Une véranda et deux terrasses recouvertes par des gloriottes recouvrant les garages communs. La villa du milieu offre un grand volume habitable pour un petit terrain, ce qui la rend économiquement attractive. Ses larges ouvertures sont un atout certain. La villa côté nord comprend un salon arrondi qui lui donne un caractère monacal. Un puits canadien participe au chauffage de cette maison. Pour ces trois logements, l'eau de pluie est récupérée pour alimenter les wc, machines à laver ainsi que l'arrosage. Le projet basé sur de la géométrie harmonique n'utilise qu'une très faible quantité de béton et son enveloppe est très performante.

Actuellement, le projet est en phase d'autorisation de construire.

